



**paic**<sup>®</sup>

Poinsettia

2023

Sehr geehrte Kundinnen, sehr geehrte Kunden,

die Kultur der Poinsettia ist durchaus anspruchsvoll und die Sortenwahl von großer Bedeutung für den Kulturerfolg. Deshalb ist der Vergleichsanbau der Neuzüchtungen und bewährter Sorten für uns eine feste Größe im Jahresablauf. Auch in diesem Jahr haben wir aus der Vielzahl der Sorten wieder eine Auswahl besonders empfehlenswerter Sorten getroffen, welche Sie auf den folgenden Seiten finden. Besonders zuverlässige Sorten auch bei niedrigen Temperaturen sind mit einem Thermometer-Symbol gekennzeichnet.

Unsere Kolleginnen und Kollegen im Außendienst und auch im Innendienst beraten Sie gerne bei der Wahl geeigneter Sorten für Ihr Unternehmen. Auf unserer Website im Onlineorder können Sie Ihre Bestellung online auslösen.

Mit besten Grüßen  
Ihr Team von Elsner pac®

Dear customers,

*the cultivation of poinsettia can be quite challenging and the choice of variety is of great importance for the success of the crop. That is why the comparative trial of new varieties and proven varieties is a fixed part of our annual routine. This year we have again chosen a selection of particularly recommendable varieties from the large number of varieties that we trialled, which you will find on the following pages. Varieties that are recommended as particularly reliable for the production at lower temperatures are marked with a thermometer symbol.*

*Our colleagues in the field and in the office will be happy to advise you on the choice of suitable varieties for your company. You can also place your order online via our website.*

With best regards  
Your team from Elsner pac



**Inhaltsverzeichnis**

sel® Christmas Beauty\*  
sel® Christmas Feelings\*  
Alles in Rot  
Rote Sondersorten  
Weiße Sorten  
Besondere Farben  
Princettia  
Tabellarische Sortenübersicht

Seite - page

4  
6  
7  
10  
11  
12  
13  
15

**Content**

*sel® Christmas Beauty\**  
*sel® Christmas Feelings\**  
*Red Stars*  
*Special varieties in red*  
*White varieties*  
*Other colours*  
*Princettia*  
*Variety overview*



**Produktformen**

Jungpflanzen im Profi-Pot 104

- bewurzelte Jungpflanzen, Lieferung zu 103 Stück je Platte bzw. 4532 Stück je CC
- Platte ist maschinenverarbeitbar
- Mindestbestellmenge je Sorte ist 103 Stück

Halbfertigware

- Mini im 6-cm-Topf, Mindestabnahme 40 Stück je Sorte. Verfügbarkeit ist an der Sorte mit  gekennzeichnet
- Midi-Mehrtrieber im 11 cm-Topf, Mindestabnahme 48 Stück je Sorte. Verfügbarkeit ist an der Sorte mit  gekennzeichnet
- Mehrtrieber im 13 cm-Topf, Mindestabnahme 36 Stück je Sorte. Verfügbarkeit ist an der Sorte mit  gekennzeichnet
- verfügbare Sorte sind mit dem Symbol gekennzeichnet und in der Tabelle auf Seite 15 markiert

**Product forms**

*Rooted young plant in Profi-Pot 104*

- *rooted young plants, delivery of 103 pieces per tray or 4532 pieces per CC*
- *tray is machine-processable*
- *Minimum order quantity is 103 pieces per variety*

*Half finished plant*

- *Mini in 6-cm-pot, minimum purchase 40 pieces per variety. Availability marked with *
- *Midi multi branched plant in 11-cm-pot, minimum purchase 48 pieces per variety. Availability marked with *
- *Maxi multi branched plant in 13-cm-pot, Minimum purchase 40 pieces per variety. Availability marked with *
- *available varieties are marked with the symbol and in the table on page 15*

Die Sorten der Serie sel® Christmas Beauty machen durch ihre etwas kleineren, leicht aufgestellten Brakteen in einer Höhe die Verpackung und Vermarktung zu einem Kinderspiel.

*The varieties of the sel® Christmas Beauty series make packaging and marketing a breeze due to their slightly smaller, slightly upright bracts at one height.*



sel® Christmas Beauty® Red\* | 33594 | 8,0 | 30 | T13



sel® Christmas Feelings® Red\* | 33561 | 8,0 | 30 | T13

Die Farbsorten sel® Christmas Feelings\* verzweigen hervorragend und zeichnen sich durch Transportstabilität und Haltbarkeit aus. Sie sind Topseller in ganz Europa.

*The sel® Christmas Feelings varieties branch excellently and are characterised by transport stability and durability. They are top sellers throughout Europe.*



sel® Christmas Beauty® Marble\* | 33614 | 8,0 | 30 | T13



sel® Christmas Beauty® Pink\* | 33558 | 8,0 | 30 |



sel® Christmas Feelings® White\* | 33567 | 8,0 | 30 | T13



sel® Christmas Feelings® Pink\* | 33565 | 8,0 | 30 | T13



sel® Christmas Beauty® Princess\* | 33617 | 8,0 | 30 | T13



sel® Christmas Beauty® Lime\* | 33557 | 8,0 | 30 | T13



Durch ihren runden, gut verzweigten Aufbau empfiehlt sich die Sorte Astro Red\* für die Produktion besonders hochwertiger Mehrtrieber.

*Due to its round, well-branched structure, the variety Astro Red\* is recommended for the production of particularly high-quality multi-shoot-plants.*



sel® Christmas Glory Red\* | 33596 | 7,0 | 60



Astro Red\* | 33609 | 7,5 | 60 | 111 | 113



sel® Christmas Universe\* | 33588 | 7,5 | 60 | 113

sel® Christmas Universe\* ist durch den schlanken, sehr ausgeprägt v-förmigen Wuchs die richtige Sorte für die schnelle Vermarktung größerer Sätze.

*sel® Christmas Universe\* is the right variety for the quick marketing of larger sets due to its lean, very pronounced v-shaped growth*

sel® Christmas Eve\* ist eine sehr zuverlässige Sorte für Mehrtrieber in verschiedenen Größen und wächst in guter V-Form.

*sel® Christmas Eve\* is a very reliable variety for different pot sizes and grows in good V-shaped form.*



sel® Christmas Eve\* | 33593 | 7,0 | 60 | 111 | 113

Gloriette Brilliant Red\* hat leuchtend rote, mittelgroße Brakteen, gleichmäßig und rund auf der gut verzweigten Pflanze angeordnet. Besonders geeignet ist sie für die Produktion von Mehrtriebern im 10,5 cm- bis 13 cm-Topf.

*Gloriette Brilliant Red\* has bright red, medium-sized bracts, evenly and roundly arranged on the well-branched plant. It is particularly suitable for the production of multibranched plants in 10.5 cm to 13 cm pots.*



Gloriette Brilliant Red\* | 33648 | 7,5 | 60 | 116 | 111 | 113



sel® Holy Day\* | 33634 | (7.5) | (C) | (T6)



sel® Noel\* | 33466 | (7.5) | (C) | (T6)



Kayla sticht durch tiefrote Brakteen und eichenblättriges Laub heraus. Ihr kompakter Wuchs ist besonders für Minis, Midis und Mehrtrieber bis Topfgröße 12 geeignet.

*Kayla stands out with its deep red bracts and oak-leaved foliage. Its compact growth is especially suitable for minis, midis and multiple shoots up to pot size 12.*

Kayla\* | 33641 | (7.5) | (C) | (T6) | (T11)



Leona Red\* | 33608 | (7.5) | (C) | (T13)

Durch stärkeren Wuchs und besonders starke Triebe ist Leona\* besonders gut für die Produktion von Mehrtriebern im 13 cm-Topf bis zu Büschen geeignet.

*With strong growth and sturdy stems Leona\* is particularly well suited for the production of larger plants in pot sizes from 13 cm onwards.*



Allegra Red\* | 33502 | (8.5) | (C) | (T6)



Futura Brilliant Red\* | 33555 | (8.0) | (C) | (T6)

Rote Sondersorten - special varieties in Red



sel® Christmas Surprise\* | 33672 | 7,5 | 60 | T11 | T13



Primero Red Glitter\* | 33410 | 8,0 | 60 | T6 | T11 | T13



Superba New Glitter\* | 33514 | 8,0 | 60



sel® SkyStar\* | 33637 | 8,5 | 60



Valentino Red\* | 33519 | 8,0 | 60

Weißer Sorten - white varieties

Die Sorten Alpina\* und Alaska\* sind der Standard bei den Sorten mit wirklich weißen Brakteen. Alaska ist durch den starken Wuchs auch für die Kultur in großen Töpfen gut geeignet.

*The varieties Alpina\* and Alaska\* are the standard among the varieties with really white bracts. Alaska is also well suited for cultivation in large pots due to its strong growth.*



Alpina\* | 33446 | 7,5 | 60



Alaska\* | 33445 | 8,0 | 60 | T13





Autumn Leaves\* | 33610 | (7,5) | (6,5) | (T11) | (T13)



Golden Glo\* | 33638 | (7,5) | (6,5) | (T11) | (T13)



Princettia® Hot Pink Glitter\* | 33646 | (6,5) | (6,5) | (T11)



Princettia® Dark Pink\* | 33621 | (6,5) | (6,5) | (T11)



Pink Champagne\* | 33659 | (7,5) | (6,5) | (T11) | (T13)

Princettia® sticht aus den Poinsettia deutlich hervor. Mit zahlreichen kleinen Brakteen in leuchtenden Farben sind sie ein Blickfang vom Herbst bis in die Weihnachtszeit. Sie wächst uniform und kompakt und verzweigt sehr gut.

*Princettia® clearly stands out from the Poinsettia. With numerous small bracts in bright colours, they are an eye-catcher from autumn until Christmas time. It grows uniformly and compactly and branches very well.*



Princettia® Indian Red\* | 33627 | (6,5) | (6,5) | (T11)





Art-Nr. No.	Sorte Variety	Reaktionszeit Response time	Sorteninhaber Licensor	als Rohware verfügbar available as semi finished plants			Wüchsigkeit Vigour
				Mini T06	Multi T11	Multi T13	
33621	Princettia® Dark Pink (S)	6,5	Moerheim		✓		kompakt
33646	Princettia® Hot Pink Glitter (S)	6,5	Moerheim		✓		kompakt
33627	Princettia® Indian Red (S)	6,5	Moerheim		✓		kompakt
33647	Princettia® Orange-Red (S)	6,5	Moerheim		✓		kompakt
33624	Princettia® Pearl (S)	6,5	Moerheim		✓		kompakt
33625	Princettia® Pink (S)	6,5	Moerheim		✓		kompakt
33628	Princettia® Pure White (S)	6,5	Moerheim		✓		kompakt
33593	sel® Christmas Eve (S)	7	Selecta		✓	✓	mittel
33596	sel® Christmas Glory Red (S)	7	Selecta				kompakt
33446	Alpina, Lazzpo1315 (S)	7,5	Lazzeri				mittel
33609	Astro Red (S)	7,5	Beekenkamp		✓	✓	mittel
33610	Autumn Leaves (S)	7,5	Dümmen		✓	✓	mittel
33557	sel® Christmas Beauty Lime (S)	7,5	Selecta				mittel
33672	sel® Christmas Surprise (S)	7,5	Selecta		✓	✓	mittel
33588	sel® Christmas Universe (S)	7,5	Selecta			✓	mittel
33648	Gloriette Brilliant Red (S)	7,5	Decock	✓	✓	✓	mittel
33638	Golden Glo (S)	7,5	Dümmen		✓	✓	kompakt
33634	sel® Holy Day (S)	7,5	Selecta				mittel
33641	Kayla (S)	7,5	Beekenkamp	✓	✓		kompakt
33608	Leona Red (S)	7,5	Beekenkamp			✓	stark
33466	sel® Noel (S)	7,5	Selecta				mittel
33659	sel® Pink Champagne (S)	7,5	Selecta		✓	✓	mittel-stark
33445	Alaska, Lazzpo1319 (S)	8	Lazzeri			✓	stark
33594	sel® Christmas Beauty Red (S)	8	Selecta			✓	mittel
33614	sel® Christmas Beauty Marble (S)	8	Selecta			✓	mittel
33558	sel® Christmas Beauty Pink (S)	8	Selecta			✓	mittel
33617	sel® Christmas Beauty Princess (S)	8	Selecta			✓	mittel
33561	sel® Christmas Feelings Red (S)	8	Selecta			✓	mittel
33565	sel® Christmas Feelings Pink (S)	8	Selecta			✓	mittel
33567	sel® Christmas Feelings White (S)	8	Selecta			✓	mittel
33555	Futura Brilliant Red (S)	8	Lazzeri				mittel
33410	Primero Red Glitter (S)	8	PLA	✓	✓	✓	stark
33514	Superba New Glitter, Lazzposugi (S)	8	Lazzeri				mittel
33519	sel® Valentino (S)	8	Selecta				mittel
33502	Allegra® Red, Lazzpo1047 (S)	8,5	Lazzeri				mittel
33637	sel® SkyStar®	8,5	Selecta				stark

Halbfertigware weiterer Sorten ist nach Absprache verfügbar.

Semi-finished plants of other varieties are available upon request.

Mit \* / (S) markierte Sorten unterliegen dem Sortenschutz oder Markenschutz oder sind zum Sortenschutz oder Markenschutz angemeldet. Weitere Informationen sowie unsere Verkaufs- und Lieferbedingungen entnehmen Sie bitte unserer Website.

Varieties marked with \* or (S) have been applied for patent or are patented and/or are subject to trademark protection. Further information as well as our Terms and Conditions of Sale and Delivery can be found on our website.

## Elsner pac® Vertriebsgesellschaft mbH

Am Fiebig 14 | 01561 Thiendorf | Germany  
Tel: +49 35248 39910 | Fax: +49 35248 399150  
[www.pac-elsner.com](http://www.pac-elsner.com) | [pac.vertrieb@pac-elsner.com](mailto:pac.vertrieb@pac-elsner.com)

### IMPRESSUM

Herausgeberin: Elsner pac® Vertriebsgesellschaft mbH

Fotonachweis: Beekenkamp | Dümmer Orange | Michael Feindura | Moerheim  
Lazzeri, Italien | Selecta ONE, Deutschland | Terri Cnudde, Pixabay